

# Deseaba reconciliarme

Hice una novena a Montse pidiéndole la gracia de la reconciliación

17/05/2016

Desde hace ocho meses vivo en una residencia de ancianos, aunque solo tengo 68 años... Allí hay una pequeña biblioteca y fui a buscar un libro con la intención de que me sirviera para la lectura espiritual. Fue así como me encontré con la biografía de Montse Grases, que saqué para leer. Al final del libro, estaba escrita una oración

para hacer una novena y la copié. Comencé la novena y le pedí la gracia que deseaba conseguir.

Hacía cerca de treinta años que no tenía relación con mi única hermana por asuntos de herencia. Entonces, en la novena le dije a Montse que perdonaba de todo corazón lo sucedido, y pedí al Señor por su mediación que me concediera la gracia de poder hablar con mi hermana y verla para reconciliarnos. A los dos o tres días de terminar la novena –justo el día de mi santo patrón– recibí una llamada telefónica de mi hermana. Hablamos y olvidamos todo lo pasado, incluso me prometió que vendría a verme.

A. G. G., 24 de julio de 2015

---

[opusdei.org/es-gt/article/deseaba-reconciliarme/](https://opusdei.org/es-gt/article/deseaba-reconciliarme/) (30/01/2026)